

BERITA TERBARU

Ketua DAD Kabupaten Mura, Apresiasi Pelaksanaan Pemilu 2024 Berjalan Lancar

Indra Gunawan - MURUNGRAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 6, 2024 - 22:12



Gambar: Bertho Kuling Kondrat, MT, Ketua Harian DAD Kabupaten Murung Raya

MURUNG RAYA - Pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) tanggal 14 Pebuari 2024 yang telah dilaksanakan oleh Bangsa Indonesia, yaitu pemilihan Presiden dan Wakil Presiden serta pemilihan anggota Legislatif DPR RI, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/kota, dan juga DPD RI.

Diikuti 28 Partai Politik, 18 diantaranya Partai Nasional dan 6 Partai Lokal Aceh. Tentunya ini sebagai bentuk Demokrasi di Negara Kesatuan Republik Indonesia sudah berjalan baik. Maka itu sebagai warga negara kita wajib menjaga keadaan republik ini agar tetap aman, damai dan tentram.

Bertho Kuling Kondrat, MT Ketua Harian Dewan Adat Dayak Kabupaten Murung Raya (Mura) mengapresiasi atas terselenggarakannya Pemilu, dengan aman dan lancar oleh pihak KPU RI, Provinsi dan Kabupaten/kota, baik Presiden dan Wakil Presiden serta pemilihan anggota Legislatif tahun ini.

Ucapan apresiasi dan penghargaan yang tinggi juga disampaikan kepada para pihak, Bawaslu RI, Provinsi, Kabupaten/kota, TNI - Polri, tokoh masyarakat, Ormas dan semua pihak yang terlibat didalamnya, sehingga dengan waktu dan sumbangsih tenaganya membantu menjaga agar pelaksanaan pesta demokrasi bangsa ini berjalan dengan baik.

"Tentunya dengan kekurangan dan kelebihan yang dimiliki, kita harus menghargai semua pilihan rakyat yang telah dilaksanakan," kata Ketua DAD Kabuapten Mura ini menyampaikan via telepon. Rabu (05/03).

Proses pemilu di Kabupaten Mura khususnya, Bertho mengapresiasi kepada masyarakatnya yang telah melaksanakan kewajibannya untuk mencoblos pilihannya sesuai hati nuraninya.

Semua ini proses demokrasi yang mana akan ada oknum - oknum tidak puas dan juga ada bagi pihak yang tidak terpilih dalam Pemilu lalu. Hal itu merupakan sesuatu proses bagi kita mencari wakil - wakil rakyat akan mewakili kita di Legislatif kedepannya.

Dikatakannya, bagi masyarakat yang belum terpilih agar jangan berkecil hati, tetap semangat sebagai warga Negara Indonesia.

"Ucapan terima kasih kepada masyarakat telah melaksanakan haknya dan memberikan pikiran. Apresiasi apapun itu yang telah dipilih oleh masyarakat," ucapnya.

Dan bagi masyarakat yang telah terpilih menjadi anggota Legislatif, baik di DPRD Kabupaten/kota, Provinsi dan DPR RI dan juga anggota DPD RI, tidak terlepas kepada Presiden dan Wakil Presiden yang baru.

Agar kiranya apa yang telah diamanatkan oleh masyarakat yang telah memilihnya, bisa amanat dan membawa dampak positif serta bermanfaat bagi daerah yang dibangunnya.

Mari kita semua kembali kepada aktivitas kita masing - masing, dan tetap menjaga keadaan daerah kita Kabuapten Mura khususnya tetap rukun dan aman.

"Proses Pemilu sudah selesai, mari kita jaga daerah kita seperti sebelumnya, agar paska Pemilu ini kita tetap bersatu membangun daerah kita masing - masing," harap Bertho, Ketua DAD Kabupaten Mura ini mengharapkan.